



Oldenburg, 12. Januar 2012

Tätigkeitsbericht Jugendwart 2011

Vorbereitungen zur oMV 2011,

Trainingswochenende mit NRW in Schüttorf (Jugend),

Teilnahme an allen Vorstandssitzungen,

DPV Tagungswochenende in Duisburg – Wedau,

DPV Jugendverbandstag in Fulda,

DPV Kadersichtung in Düsseldorf,

Länderpokalwochenende in Rastatt,

Jugendländermasters in Rüsselsheim,

Deutsche Meisterschaft der Jugend in Straubing,

Landesmeisterschaft der Jugend in Brinkum,

Internationales Jugend und Damenturnier in Cayl – Luxemburg,

Turnierleitung Landesmeisterschaft Mixte Schüttorf,

Hallenlandesmeisterschaft der NRW-Jugend in Düsseldorf,

Arbeitstreffen mit NRW Jugendwart und Kaderbeauftragten (gemeinsame Planung und Besprechung der neuen Saison 2012),

Jugendordnung und Jugendsportordnung für die Jugend konzipiert ,

1. Jugendversammlung in Fulde (Ordnungen beschlossen, Wahlen zum Jugendausschuss, Wahl Jugendwart)

Vorbereitung der oMV 2012,

Vorbereitung des Trainingswochenende mit dem Bundestrainer Bernd Wormer, sowie den Landesfachverbänden, Nord, NRW und NiSa in Schüttorf,



Niedersächsischer Pétanque-Verband e. V.

Bei allen sportlichen Jugendveranstaltungen war ich mit der Vorbereitung, Nachbereitung, Analyse und der Berichterstattung auf der NPV Homepage beschäftigt.

Ich habe die Veranstaltungen hier nur kurz aufgelistet, an denen ich im Rahmen meiner Jugendarbeit teilgenommen habe. Die Ergebnisse und Berichte über die einzelnen Veranstaltungen können alle auf der NPV Seite nachgelesen werden.!!

Herausstellen möchte ich nur die Ergebnisse der Jugend auf dem Länderpokalwochenende. Sie haben erst dazu beigetragen, dass Niedersachsen den dritten Rang erreicht hat.

Auf der Deutschen Meisterschaft der Jugend haben wir bei den Cadets mit Olli Steep, Lennart Maier und Fiedje Reiß einen sehr guten dritten Platz belegt und auch die Juniors mit Katharina Steep, Olli von Alten und Lukas Wessel sind fünfter in ihrer Altersklasse geworden. Im B-Turnier erreichten die Juniors Julia Probst, Milan Seehausen und Jannis Krüger einen schönen dritten Platz.

Beim internationalen Jugend und Damenturnier in Luxemburg gewannen die Espoirdamen Esther Zipperling, Anne Hübchen und Lea Mitschker das C – Turnier.

Bei der ersten offenen NRW Jugendhallenmeisterschaft belegten die Cadets Olli, Lennart und Fiedje am Ende wieder den dritten Platz.

Anne Hübchen und Lea Mitschker, aber auch Mika Everding haben den Sprung in den DPV Espoirkader geschafft

Alles in allem war das Boulejahr 2011 für die Jugend ein durchaus erfolgreiches Jahr.

Wenn wir in diesem Jahr, so hoffe ich doch, die Jugendordnungen verabschieden, ist das Jahr 2011 erfolgreich zu Ende gegangen.